



La soberanía del Canal de Panamá no es negociable, responde canciller de Panamá ante nuevas amenazas de Trump

Description

La soberanía del Canal de Panamá no es negociable, respondió hoy martes el canciller de la República de Panamá, Javier Martínez-Acha, después de que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, afirmara que no descarta utilizar la fuerza militar por el control de la vía interoceánica.

Tras el Consejo de Gabinete, la reunión entre el presidente panameño Mulino y sus ministros, se realizó una conferencia de prensa donde el canciller aclaró que “es totalmente falso que (Trump) haya conversado con autoridades de Panamá”.

“Reitero lo que ya ha dicho el presidente José Raúl Mulino: la soberanía de nuestro Canal no es negociable y es parte de nuestra historia de lucha y una conquista irreversible”, aseveró Martínez-Acha.

Puntualizó que no se ha tenido ningún tipo de acercamiento formal entre el Gobierno del presidente estadounidense Joe Biden y Panamá, y a partir del 20 de enero, se tendrán los acercamientos con Trump.

Panamá es un país abierto al diálogo, a las inversiones y las buenas relaciones. “Pero con la clara consigna que, la patria está en primer lugar (...) Las únicas manos que controlan el Canal de Panamá son panameñas y así seguirá siendo”, subrayó Martínez-Acha.

En cuanto a la posibilidad de tomar una acción diplomática hacia EE. UU. por las amenazas de Trump, respondió que Panamá evaluará aquellas decisiones “cuando el presidente electo se convierta en presidente (a partir del 20 de enero)”.

Trump reiteró hoy martes sus amenazas de recuperar el Canal de Panamá durante una rueda de prensa en su residencia de Mar-a-Lago, Florida. En esta ocasión advirtió que no descarta el uso de las fuerzas militares.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Enero 2025